

Jubilé d'or sacerdotal

du Rév. Père Henri Durand, S. S. S.

Le 21 septembre 1917, le R. P. Henri Durand, de notre Congrégation, célébrait à Bruxelles son Jubilé d'or sacerdotal. L'impossibilité de communiquer avec nos maisons de Belgique ne nous a pas permis de donner plus tôt dans nos Annales un écho de ces fêtes touchantes qui eurent lieu les 21 et 22 septembre et réunirent à notre Cénacle de Bruxelles, malgré la guerre, un assez grand nombre de prêtres et d'amis. Il y eut messe et salut solennel, présentation d'adresses et, malgré la calamité des temps et la cherté de la vie, offrande de nombreux et précieux cadeaux. Mais ce que nous serions tenté d'appeler le clou de ces fêtes, c'est le magnifique discours qu'y prononça le vénéré jubilaire et que nous avons la joie de pouvoir reproduire in extenso.

Nos vénérés confrères liront avec un vif intérêt ces pages délicieuses dans lesquelles le bon Père laisse déborder de son âme émue des flots de reconnaissance envers la Divine Eucharistie vers laquelle converge, comme vers son centre, toute sa vie séculière, sacerdotale et religieuse.

Cet éclatant témoignage à la puissante et bienfaisante influence de la Divine Eucharistie dans les âmes, même dès l'âge le plus tendre; cette humble et sincère reconnaissance des fruits merveilleux de sainteté et de zèle qu'Elle peut faire porter à une vie sacerdotale; cet aveu même des joies intimes du cœur et de l'âme dont Elle est la source, diront assez haut quel rôle prépondérant peut et devrait jouer dans toute vie chrétienne, dans toute vie sacerdotale surtout, l'auguste Sacrement de nos autels.

C'est pourquoi nous serions tenté de donner pour titre au discours du R. P. Durand: "Influence de l'Eucharistie dans